

Menace de fermeture du bureau de poste : la population se mobilise

L'inquiétude grandit parmi la population. La direction départementale de la poste est venue voir le maire de Biol pour lui proposer la fermeture.

Devant cette menace qui se précise, Biol se mobilise et, avec l'aide des citoyens des villages voisins, le Collectif pour la poste de Biol, vient de se constituer. Il a déjà obtenu de nombreux soutiens et des pétitions circulent, abondamment signées.

Un membre du groupe explique ce qui a motivé ce rassemblement. « Il faut

bien souligner l'importance du bureau de poste, non seulement pour notre village, mais pour toutes les communes environnantes. Aujourd'hui, au moins 13 communes utilisent les services de la poste de Biol, soit plusieurs centaines d'usagers et autant de clients potentiels pour les commerces. Quelqu'un qui vient à La Poste pour retirer de l'argent, faire un versement, récupérer un colis, s'en va rarement sans faire une course ou deux, boulangerie, boucherie, le marché le mardi, etc. La Poste, c'est avant



Le Collectif en appelle aux élus locaux et à ceux des communes voisines. « Nous comptons sur le soutien de tous, car une fermeture serait pour beaucoup incompréhensible ».

tout un service public, un service de proximité qui est indispensable à tous. Avant de prendre une décision arbitraire de fermeture, il faut

penser notamment aux personnes âgées, aux handicapés et à toutes les personnes à mobilité réduite ou non motorisées qui, en l'absence

de transport en commun, seront de plus en plus isolées et n'auront pas la possibilité d'aller à la Poste à La Tour-du-Pin ou ailleurs ».